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平成 29 年度 

第４回（７月）教育委員会定例会会議録 

 

日 時：平成 29年７月 26日(水) 15時 00分～17時 00分 

場 所：村民センター小会議室 

出席者：教育長 清水 閣成 

委 員 三澤 久夫・清水 道直・林 百代 

事務局：教育次長 伊藤 弘美 

書 記：百瀬 亜紀 

以上６名 

 

１ 開 会 

 

２ 教育長あいさつ 

先ほどは、給食センターの視察ありがとうございました。この後、今後に向けたご意

見を交わしたいと思います。 

本日小学校 2校 中学校が 1学期終業式を迎えました。 

大きな事故等なく、夏休みに突入、夏休みの生活の充実を願います。 

(1) 中体連も北信越大会の段階を含め、村長への表敬訪問が続いております。 

・南中 3年 加藤幸磨（こうま）さん 田畑 

水泳で平泳ぎ 100ｍ・200m 8月 3日長野市で行われる北信越大会に出場。 

県大会では 100m 優勝 自己新（決勝で 1 秒近くタイムを縮めた） 200m2位

ライバルとの戦い。柔らかくおとなしそうな中学生。ハートに熱い物をもっている

と感じました。 

・明日 27日 同じく 3年篠沢倫果（りんか）さん 北原 

「日中友好交流都市中学生卓球大会」に全県代表として出場。 

・学生記者海外派遣米国取材 派遣記者 中高生記者 

南中 3年 向山創太さん 大泉 

赤穂高校定時制 2年 山口樹稀（たつき）さん 田畑 

二人とも抱負を語る姿：自分で決めて 自分で応募 意欲を感じた。 

・本日なぎなたで全古希大会に出場される 

関芽衣さん 伊那北高校 2年生 北殿 

若者のいい姿を感じさせていただきました。 

(2) 安協の動きとして、今迄 17日（イ―ナの日）に、国道 JA 前・春日街道での

啓発活動を通学路と重ねて行うという柔軟な対応に感謝です。村では、南箕輪村

通学路安全推進協議会が発足。昨年度通学路安全プログラム策定準備会が立ち上

がりました。今後、実質的な動きをしていきます。 
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３ 付議案件 

(1) 教育勅語について 

＜委員＞ 

・歴史・戦争を学ぶ上での一つの資料としての扱いは理解できる。教育勅語を部

分的に取り出して扱うことは不適切と考える。 

・“木”は”森“を観ての木である。背景を見ず、部分的に木を扱うことは不適

切と考える。 

・道徳が教科化されるが、あえて南箕輪村では教育勅語を道徳の内容として扱う

べきではないと考える。 

・憲法や教育基本法で大事にしている「人権」「平和」を大事にしたい。あえて

復活させるといろいろな捉え方が生じてくると考えられる。教育勅語を道徳で

扱うことには難しさがあると考える。 

＜村教育委員会として＞ 

教育勅語の本質的なことを観ていくことが大事。歴史・戦争を学ぶ上での一つ

の資料としての扱いは理解できるが、教科道徳において教育勅語を扱っていくこ

とは適切でない。（全員賛同） 

 

４ 報告・確認事項 

(1) 児童・生徒数について 

＜教育長＞ 

資料にもとづき、報告がなされた。 

(2) 長期欠席児童生徒支援状況について 

昨年度の状況を踏まえ、中学校における小学校で長期欠席の子どもさんへのチー

ム支援等、各学校では子ども一人ひとりに丁寧にアプローチしている。（ 

(3)給食センターについて 

＜教育次長＞ 

この後、給食センターを見学していただくが、予算の関係で現時点では増築の

方向を考えている。現状の図面を参考にして“どこを、どう”の観点で観ていた

だければありがたい。 

＜委員から＞ 

   ・あと 100食の増、アレルギー対応を含め安心・安全な給食を提供を大事にし

た増築の方向で検討していく。8月 3日予定の総合教育会議で検討を深めた

い。 

   ・先程、管理栄養士・調理員から出された意見・要望を整理し、増改築の方向で

総合教育会議を迎えたい。 

(4) 事故報告 

＜教育長＞ 

資料にもとづき、報告がなされた。 

(5) 各委員から（課題、希望）（口頭にて） 

＜三澤職務代理＞ 
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先日、箕輪町の小学校を教育委員で参加した。授業の在り方を本村で考えてい

く必要がありはしないか。学校現場がどこまで切実感をもっているのか。各校の

現状と課題を明確にして取組む必要がある。県外視察、研究主任の他校研修もそ

の意味においてしっかり位置づけ、研修が各校で生きるようにしていく必要があ

る。 

＜教育長＞ 

8月の三校校長会の話題にしたい。 

(6) ７月事業報告・８月事業計画について 

＜教育次長＞ 

資料にもとづき、報告がなされた。 

(7) ８月定例会日程について 

８月 23日（水）15：00 予定 

(8) 平成 29年度第１回総合教育会議について 

平成 29年 8月 3日（木）14：00会場 南箕輪小学校会議室予定 

議題１ 給食センターについて 

議題２ 子育てに関する現状と課題 他   

(9) その他 

① 村内三校教育研修会について 

日時・場所  ７月 28日（金）10:00～ 生涯学習施設他 

② 村議会福祉教育常任委員会との懇談会について 

   日時・場所  ８月 10日（木）15:00～ 役場第１委員会室 

③ 地域ぐるみで子どもを育てるフォーラムについて 

＜教育次長＞ 

資料にもとづき、報告がなされた。 

 

以上 


